

INSURANCE SUMMARY

On behalf of exhibitors, the organisers take out insurance with obligatory cover of the following risks:

- damage to goods,
- general liability to third parties.

1. INSURANCE CONDITIONS

Exhibitors taking part in the event automatically benefit from insurances placed on their behalf by the organisers and which cover:

- material damage to exhibitors' property on the stand (exhibited products and stand decoration).
- general liability to third Parties throughout the entire period from build up until break down of stands.

2. DAMAGE TO GOODS

2.1. Risks insured

This insurance covers both the merchandise exhibited and the stand itself against any material loss, deterioration or damage such as by fire, explosion, water, theft, terrorism or sabotage, vandalism, strike, riot, civil commotions and also damage arising out of a natural catastrophe as defined in the Law no. 82.600 dated 13 July 1982.

2.2. Uninsured goods and risks

The insurance does not cover:

- negotiable documents, cash, real lace, objets d'art and valuables, antiques, collectors' items, live animals or personal effects,
- objets d'art whose value is contractually stipulated, - personal effects and/or objects belonging to, entrusted to or hired by any person, participating directly or indirectly in the show,
- telephone sets,
- goods, losses, thefts or locks dedicated to free delivery (drinks, samples, gifts...)
- deposits paid by exhibitors for any equipment rental,
- audio-visual equipment unless if they were stored in a movable locked cabinet the door of which has been broken (storages are not considered as furniture),

RESUME D'ASSURANCE

Les organisateurs souscrivent pour le compte des exposants les contrats d'assurance garantissant obligatoirement les risques suivants :

- dommages aux biens,
- responsabilité civile envers les tiers.

1. CONDITIONS DE L'ASSURANCE

Chaque exposant participant à la manifestation bénéficie automatiquement des assurances mises en place par les organisateurs et qui couvrent durant le séjour sur le stand :

- les dommages matériels aux biens présentés (produits exposés et décoration du stand),
- la responsabilité civile à l'égard des tiers, pendant toute la période du montage jusqu'au démontage des stands.

2. DOMMAGES AUX BIENS

2.1. Nature de l'assurance

Cette assurance garantit les matériels exposés et l'agencement du stand, contre toute perte matérielle, détérioration ou dommage tels que incendie, explosion, dégât des eaux, vol, acte de terrorisme ou de sabotage, vandalisme, grève, émeute, mouvement populaire et dommages résultant de catastrophes naturelles conformément à la loi 82.600 du 13 juillet 1982.

2.2. Marchandises et risques exclus

L'assurance ne couvre pas :

- papiers valeurs, espèces, dentelles vraies, objets d'art et de valeur conventionnelle, antiquités, objets de curiosité ou de collection, animaux vivants, effets et objets personnels,
- tout effet et/ou objets personnels appartenant, confiés ou loués par toute personne physique participant directement ou indirectement à l'exposition,
- les postes téléphoniques, - les marchandises, pertes, vols ou manquants, destinées à la distribution gratuite (boissons, échantillons, cadeaux, etc...)
- les cautions déposées par les exposants pour toute location de matériels,
- les matériels audiovisuels sauf si ces derniers sont enfermés dans un meuble meublant fermé à clef et qu'il y ait eu effraction de ce dernier (les remises ne sont pas considérées comme meubles)

- reimbursement for video cassettes is made on the basis of the cost of a blank cassette, to which are added the costs of recording from the master tape on to the cassette. Reimbursement for video cassettes is never calculated on the basis of the value of the conception and production of the recording of which the cassettes are the media;
- Only undetachable softwares and software packages will be covered insofar as the Insured will have kept a saving of them. Refund will only be limited to this saving reproduction costs. Detachable softwares and software packages are not covered.
- losses, missing articles or damages resulting from:
 - . transport of the insured items,
 - . acts of civil or foreign war, insurrections, nuclear irradiations, nuclear reaction,
 - . inherent defects of the insured articles, wear, slow deterioration, insects and gnawings, unsatisfactory packaging, installation or dismantling operation,
 - . fines, confiscation, seizure, damages, commercial prejudice, loss of earnings,
 - . thefts and misappropriations committed by agents or employees of the exhibitor, (included security guardians),
- damages suffered by items or equipments of any type as a result of their operation.

Beware: Certain products are only insured if the specific risk prevention measures applying to them are fully respected (see Article 2.3. below).

Damage excluded

The following are still excluded from the guarantees granted:

indirect losses of any kind such as loss of use, commercial losses, depreciation due to dilapidation, or loss of ability to earn, damages, various fees and taxes, penalties of any kind, and, especially, those related to a delay, or a delay for any reason whatsoever.

- les cassettes vidéo sont remboursées sur la base du prix d'une cassette vierge augmentée des frais de transfert du Master sur cette cassette.

En aucun cas, les cassettes vidéo ne sont remboursées sur la valeur de conception et de réalisation des enregistrements auxquels elles servent de support;

- Seuls les logiciels et progiciels non amovibles seront garantis dans la mesure où l'Assuré en aura conservé une sauvegarde. Le remboursement sera limité aux seuls frais de reproduction de cette sauvegarde. Sont exclus : les logiciels et progiciels amovibles.

- les pertes, articles manquants ou dommages provenant ou résultant de :

- . transport des objets assurés,
- . faits de guerre civile ou étrangère, insurrections, désintégration du noyau atomique, réaction nucléaire,
- . vice propre des objets assurés, usure, détérioration lente, insectes et rongeurs, mauvais emballage, opération de montage et de démontage,
- . amendes, confiscations, mises sous séquestre, dommages intérêts, préjudice commercial, manque à gagner,
- . vols et malversations commis par les représentants ou employés de l'exposant (y compris personnel de gardiennage),

- les dommages subis par les objets ou appareils de toute nature par suite de leur fonctionnement.

Attention : Certains produits ne seront garantis que si les mesures de prévention particulières prévues pour eux sont strictement respectées (voir Article 2.3. ci-après).

Dommages exclus

Sont toujours exclus des garanties accordées :

Les pertes indirectes de quelque nature qu'elles soient telles que privatisation de jouissance, préjudices commercial, dépréciation due à la vétusté, ou encore manque à gagner, dommages et intérêts, droits et taxes divers, pénalités de toute nature et , notamment celles liées à un délai ou un retard pour quelque cause que ce soit.

Events excluded

Damages, losses and deterioration suffered by the goods insured are still excluded from the guarantees granted when resulting from:

- a. foreign or civil war. The insured party must prove that the loss resulted from an act other than the fact of foreign war; it is the responsibility of the insurer to prove that the loss resulted from civil war.
- b. direct or indirect effects of explosions, heat emanation, radiation resulting from the transmutation of atomic nuclei or radioactivity as well as losses due to the effects of radiation caused by the artificial acceleration of particles.
- c. confiscation, receivership, capture, embargo, seizure or destruction by order of any government or public authority as well as the consequences of any offences.
- d. backflow or spillage of bodies of water, whether natural or artificial, of water courses, pit latrines or sewers, water runoff, flooding, tidal waves, moving masses of snow or ice or other disasters (except those covered under the law on natural disasters No. 82-600 of 13.07.82, article 2 above).
- e. an intrinsic defect, a defect in manufacturing or assembly, the slow oxidation of the insured goods or the action of moisture or light on the insured goods.
- f. the influence of weather on the goods exhibited in the open air.
- g. larceny, embezzlement or misappropriation committed by the agents or family members of the insured party or the beneficiary or by any person responsible for overseeing the insured goods; unless these acts are carried out outside their hours of work or service, and exclusively in the case of breaking and entering the premises containing the insured goods (without derogating from the theft of precious goods) with respect to the theft of valuables.
- h. operation of devices or objects of any kind, mechanical or electrical breakdown or failure of the insured goods, the breaking of filaments of light bulbs.

Evénements exclus

Sont toujours exclus des garanties accordées, les dommages, pertes détériorations subis par les biens assurés et résultant :

- a. De guerre étrangère ou civile. L'assuré doit prouver que le sinistre résulte d'un fait autre que le fait de la guerre étrangère; il appartient à l'assureur de prouver que le sinistre résulte de la guerre civile.
- b. Des effets directs ou indirects d'explosion, de dégagement de chaleur, d'irradiation provenant de transmutation de noyaux d'atome ou de radioactivité ainsi que les sinistres dus aux effets de radiation provoqués par l'accélération artificielle de particules.
- c. De confiscation, de mise sous séquestre, de capture, d'embargo, de saisie ou de destruction par ordre de tout gouvernement ou autorité publique, de même que les conséquences de toutes contraventions.
- d. Des refoulements ou débordements d'étendues d'eau naturelles ou artificielles, des cours d'eau, des fosses d'aisance ou d'égouts, d'eaux de ruissellement, inondations, raz de marée, masses de neige ou glace en mouvement ou autres cataclysmes (sauf ceux pris en charge au titre de la loi sur les catastrophes naturelles n° 82-600 du 13.07.82, article 2 ci-dessus)
- e. D'un vice propre, d'un défaut de fabrication ou de montage, de l'oxydation lente des biens assurés ou de l'action de l'humidité ou de la lumière sur les biens assurés.
- f. De l'influence des agents atmosphériques pour les objets exposés en plein air
- g. De vols simples, de malversation ou de détournements commis par les préposés ou des membres de la famille de l'assuré ou du bénéficiaire ou encore par toute personne chargée de la surveillance des biens garantis; sauf si ces vols sont perpétrés en dehors de leurs heures de travail ou de service, et exclusivement avec effraction des fermetures des locaux renfermant les biens assurés. (sans déroger aux dispositions de vol des objets précieux) concernant le vol des objets de valeur.
- h. Du fonctionnement des objets ou appareils de toute nature, d'une rupture ou défaillance mécanique ou électrique des objets assurés, de la rupture des filaments des ampoules.

- i. decline of flowers, trees and floral decorations as well as all plants.
- j. items missing or disappearing in the stands where the free tasting or distribution of goods or beverages of any kind takes place.
- k. sanitary or disinfection measures, cleaning, repair or renovation operations.
- l. assembly and disassembly of defective insured goods.
- m. the consequences of all events directly attributable to strikes, riots, popular movements, acts of terrorism and sabotage, when these risks are caused by labour disputes and they have no political nature or relationship with civil or foreign war, however, guarantees are maintained against attacks and acts of terrorism committed on French territory, in accordance with Article L. 126-2 of the Code.
- n. earthquakes (except those covered under the law on natural disasters No. 82-600 of 13.07.82, article 2 above).

2.3. Obligations of the Insured - prevention of theft

The cover for Theft without break-in is provided when the following preventive measures are adopted:

Obligation of the Organiser:

Throughout the duration of the event, the rooms and/or premises where it is held are under constant surveillance by a security service deployed by the Insurance Subscriber.

Obligation of the Exhibitor:

During the times of opening to the public and/or exhibitors, and during the set-up and dismantling periods, the stand is constantly under the surveillance of the Exhibitor or one of the latter's employees.

During the times of closing to the public and/or exhibitors, audio-visual equipment used for advertising purposes (such as cameras, camcorders, portable microphones) are placed in a specific fitment and/or room locked with a key. Flat screens shall be secured (antitheft attachments).

- i. Du dépérissement des fleurs, arbres et décorations florales ainsi que tous végétaux.
- j. Des manquants ou disparitions dans les stands ou il est procédé à des distributions ou dégustations gratuites de marchandises ou de boissons quelconques.
- k. Des mesures sanitaires ou de désinfection, opérations de nettoyage, de réparation ou de rénovation.
- l. De montage ou de démontage défectueux des objets assurés.
- m. Des conséquences de tous événements directement imputables aux faits de grèves, émeutes, mouvements populaires, actes et sabotage, lorsque ces risques ont pour cause des conflits du travail et qu'ils n'ont aucun caractère politique ou se rattachant à la guerre civile ou étrangère. Toutefois, demeurent garantis les attentats et acte de terrorisme commis sur le territoire français, conformément à l'article L. 126-2 du code.
- n. de tremblements de terre (sauf ceux pris en charge au titre de la loi sur les catastrophes naturelles n° 82-600 du 13.07.82, article 2 ci-dessus).

2.3. Obligations de l'assuré - prévention vol

La garantie Vol sans effraction est acquise lorsque les mesures de prévention suivantes ont été respectées :

Obligation de l'Organisateur :

Pendant la durée de la manifestation, les locaux et/ou les lieux où elle se déroule sont constamment surveillés par un service de gardiennage mis en place par le Preneur d'Assurance.

Obligation de l'exposant :

Pendant les heures d'ouverture au public et/ou aux exposants, ainsi qu'en période d'installation et de désinstallation le stand est constamment gardienné par l'Exposant ou par un de ses préposés.

Pendant les heures de fermeture au public et/ou aux exposants, les matériels audiovisuels utilisés à des fins publicitaires (tels que caméras, caméscopes, micro-portables) sont remisés dans un meuble et/ou un local spécifique fermés à clé. Les écrans plats devront être sécurisés (attaches anti-vol),

At any time and throughout the duration of the fair (opening and / or closing hours and / or installation period), the theft warranty of **jewelry made of precious metals** (including the semi-precious stones constituting them), **watches, pens , Glasses, silverware** will only be acquired if the theft is committed in any of the following circumstances :

During the opening hours of the show for items over 3000 €

- In the event of breakage or hooking of the locked cabinets or furniture in which they are to be exposed.
- Violence duly proved on the holder of the keys of furniture or showcases.
- Murder or attempted murder or duly proved violence against the person of the insured person or a member of his staff.

During the closing hours during installation and / or dislocation, and regardless of the value of the objects:

- That in the event of the removal or break-in of the safes (with a minimum weight of 150 Kg) in which they are to be stored.
- Violence duly proved on the holder of the keys of the coffers.
- Murder or attempted murder or duly proved violence against the person of the insured person or a member of his staff.

Failure to comply with these provisions may result in the forfeiture of the warranty.

The theft warranty of **jewelery, fine pearls, precious stones, watches, jewelery and objects made of precious metals** will be limited to the theft committed by shop windows and / or safe or by characteristic aggression.

Any other cases of loss or theft will remain formally excluded.

En tout temps et pendant toute la durée du salon (heures d'ouverture et/ou de fermeture et/ou d'installation), la garantie vol de bijoux fabriqués en métaux précieux y compris les pierres semi-précieuses les constituant, les montres, stylos, lunettes, argenterie ne sera acquise que si le vol est commis dans l'une des circonstances suivantes :

Pendant les heures d'ouverture du salon concernant les objets de plus de 3000 € :

- Qu'en cas de bris ou crochetage des vitrines ou meubles fermés à clés dans lesquels ils doivent être exposés.
- Violences dûment prouvées sur le détenteur des clés desdits meubles ou vitrines.
- Meurtre ou tentative de meurtre ou violences dûment prouvées sur la personne de l'assuré ou d'un membre de son personnel.

Pendant les heures de fermeture en période d'installation et/ou dislocation, et peu importe la valeur des objets cités au paragraphe ci-dessus :

- Qu'en cas d'enlèvement ou effraction des coffres forts (d'un poids minimum de 150 Kg) dans lesquels ils doivent être entreposés.
- Violences dûment prouvées sur le détenteur des clés desdits coffres.
- Meurtre ou tentative de meurtre ou violences dûment prouvées sur la personne de l'assuré ou d'un membre de son personnel.

Le non respect de ces dispositions pourra entraîner la déchéance de la garantie.

La garantie vol des bijoux, perles fines, pierres précieuses, horlogerie, orfèvrerie et objets en métaux précieux sera limitée au vol commis par effraction des vitrines et / ou coffre-fort ou par agression caractérisée.

Tout autre cas de perte ou vol demeurera formellement exclu.

2.4. Amount of the guarantee

4 options available (see Application Form):
€ 16 000 without average clause (premium € 83)
€ 31 000 without average clause (premium € 166)
€ 62 000 without average clause (premium € 300)
€ 92 000 without average clause (premium € 417)

Important: The insurance subscribed for foreign equipment must cover its value on the French home market, i. e. including customs and taxes if these were to be payable in accordance with the provisions of the Customs Code, in the event of disappearance of that equipment.

2.5. Supplementary insurance

Upon request to the organisers, the exhibitor may subscribe for damages to goods, complementary capitals over and above the amounts above mentioned at the rate of % 0,43 (see order form "Request for Complementary Insurance").

2.6. Period of insurance

The Insurance operates during the stay on the stand within the authorised dates and times fixed by the organisers, i. e. from Tuesday 20th October to Monday 2 November, included subject to the provision relating to theft risks (see Article 2.3. here above) and of the particular time table for valuable items.

3. LOSSES DECLARATION

Losses must be immediately reported to the Technical Department of the exhibition. They must be declared to the insurance company in writing within five days following their discovery.

In case of theft, this notification period is reduced to 24 hours and a formal complaint must also be made within the same period by the exhibitor and not subsidiary companies to the Police office in Cannes.

When a loss has occurred, every effort must be made to ensure that the remaining property is properly supervised, and if a third party is likely to be involved, the claimant must do everything in his power to take all necessary actions required by law and regulations in force, thus protecting the insurance company's recourse rights.

2.4. Montant de la garantie

4 options (cf. demande d'admission) :
16 000 € avec abrogation de la règle proportionnelle (prime 83 €)
31 000 € avec abrogation de la règle proportionnelle (prime 166 €)
62 000 € avec abrogation de la règle proportionnelle (prime 300 €)
92 000 € avec abrogation de la règle proportionnelle (prime 417 €)

Important : L'assurance souscrite pour les matériels étrangers doit couvrir leur valeur sur le marché français, c'est-à-dire droits de douane et taxes compris, pour le cas où ceux-ci deviendraient exigibles conformément aux dispositions du Code des Douanes, en cas de disparition des dits matériels.

2.5. Assurance complémentaire

Sur demande formulée aux organisateurs, l'exposant peut souscrire, pour les dommages aux biens, des capitaux complémentaires au-delà des sommes ci-dessus au taux de 0,43 % (voir formulaire "Demande d'Assurance Complémentaire").

2.6. Durée de l'assurance

L'Assurance s'exerce pendant le séjour sur le stand dans la limite des dates et heures autorisées par l'organisateur, soit du mardi 20 Octobre au lundi 2 Novembre inclus, sous réserve, en ce qui concerne les risques de vol, du respect des obligations prévues à l'Article 2.3. (ci-dessus) et des horaires particuliers pour les objets de valeur.

3. DECLARATION DES SINISTRES

Les sinistres doivent être immédiatement portés à la connaissance du Service Technique du salon. Ils devront être déclarés par écrit à l'assureur dans les cinq jours suivants leur constatation.

En cas de vol, ce délai est réduit à 24 heures et une plainte doit en outre être déposée dans ce même délai par l'exposant principal et non une firme représentée auprès du Bureau de Police situé à Cannes.

La victime devra également prendre toutes les dispositions pour assurer la conservation des objets ayant échappé au sinistre et lorsque la responsabilité d'un tiers pourra être mise en cause, prendre toutes les mesures requises par les lois et règlements en vigueur pour préserver le recours de l'assureur.

4. GENERAL LIABILITY TO THIRD PARTIES

Accidents which may occur to third parties (visitors or other exhibitors) due for example to the operation of a machine or to the accidental fall of part of the stand installation.

The guarantee is limited to € 7 622 450 for bodily injury and is limited to € 381 500 for material damages with a deduction of minimum € 450 for each accident; it only applies over and above the exhibitor personal contracts.

Accidents caused by earth motor vehicles able to move over the ground are not covered by the guarantees and, in accordance with the provisions of law 58.208 dated 27/02/1958, these must have compulsory cover by an Automobile Policy together with proof of valid insurance.

5. WAIVER OF RECOURSE

In accordance with the general conditions of occupancy of the Palais des Festivals and with different regulations managing the Exhibition, each exhibitor by the very fact of his taking part in the exhibition implicitly waives all recourse which he or his insurers are entitled to exercise against the organisers, the Palais des Festivals and their insurers, in respect of any direct or indirect damage to his property or injury to his employees for which the above-mentioned may be liable.

The Palais des Festivals waives all recourse against the organisers and exhibitors in the event of fire or explosion on the exhibition premises. The organiser insurers waive all recourse in the event of a damage or loss to the exhibitors and their employees, as well as against the Palais des Festivals, except in the case of malicious intent.

6. INSURANCE POLICY

The insurance conditions set out in this document are governed by the French Insurance Code (Code des Assurances).

The French original text is the valid text. This text is only a non exhaustive summary of the contract which is the sole text valid in court of law.

4. RESPONSABILITE CIVILE ENVERS LES TIERS

Accidents pouvant survenir aux tiers (visiteurs ou autres exposants) du fait par exemple du fonctionnement d'une machine ou de la chute d'une partie de l'installation du stand.

La garantie est limitée à 7 622 450 € pour les dommages corporels et limitée à 381 500 € pour les dégâts matériels avec une franchise de 450 € minimum par sinistre ; elle intervient après épuisement des contrats personnels souscrits par l'exposant.

Sont exclus de la garantie les accidents occasionnés par les véhicules terrestres à moteur pouvant rouler sur le sol et qui, conformément aux dispositions de la loi 58.208 du 27/02/1958, doivent être obligatoirement assurés par une Police Automobile et être titulaire d'une attestation d'assurance en cours de validité.

5. RENONCIATION A RECOURS

Conformément aux conditions générales d'occupation du Palais des Festivals, et aux différentes dispositions qui régissent la manifestation, tout exposant, par le seul fait de sa participation, déclare renoncer à tout recours que lui-même ou ses assureurs seraient en droit d'exercer contre les organisateurs, le Palais des Festivals et leurs assureurs pour tout dommage direct ou indirect que ces derniers pourraient occasionner à ses biens ainsi qu'à ses préposés.

Le Palais des Festivals renonce à tout recours contre les organisateurs et les exposants en cas d'incendie ou d'explosion survenant dans les lieux d'exposition. Les assureurs des organisateurs renoncent, en cas de sinistre à tout recours contre les exposants et leurs préposés ainsi que contre le Palais des Festivals, le cas de malveillance excepté.

6. CONTRATS D'ASSURANCE

Les conditions de l'assurance qui font l'objet des présents articles sont régies par le Code des Assurances.

Ce texte n'est qu'un résumé non exhaustif du contrat qui seul fait foi.